
Über Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 12.04.2016 konnte nicht 
beschlossen werden, weil die Niederschrift noch nicht vorlag. Sie wird bis zur Sitzung 
am 14.6.2016 vorliegen. 
 
Herr Quast (SPD-Fraktion) merkte hierzu an, es sei sinnvoll, dass zu jeder Sitzung die 
Niederschrift zur vorigen Sitzung vorliege, damit man sich entsprechend vorbereiten 
könne. 
 


